

## Promotion de la Bonne gouvernance

## Les inspecteurs généraux d'État d'Afrique préparent des mesures plus adaptées

Le Comité directeur du forum des Inspections générales d'État d'Afrique et institutions assimilées (Fige) a tenu, hier, une réunion extraordinaire à l'auditorium de la Primature au Plateau.



Le vice-Président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, a présidé la cérémonie d'ouverture de la réunion.



Les participants à la rencontre sont issus de divers pays africains. (PHOTOS : JOSÉPHINE KOUADIO)

Plusieurs inspecteurs généraux d'État de divers pays africains prennent part, les 19 et 20 septembre, à l'auditorium de la Primature, au Plateau, à une réunion extraordinaire sur la bonne gouvernance. Initiée par le Comité directeur du Forum des Inspections générales d'État d'Afrique et institutions assimilées (Fige), cette rencontre de haut niveau a pour but de permettre aux participants de réfléchir et de faire des propositions concrètes, en vue de relancer l'institut de formation de ce forum et lui apporter ainsi un nouveau souffle. La cérémonie d'ouverture a été présidée par le vice-Président de la République, Tiémoko Meyliet Koné. Il a salué cette initiative qui devrait permettre de garantir l'efficacité de l'institut de formation du Fige (Ifige) et surtout de mettre à la disposition des États africains des ressources humaines compétentes. «

La Côte d'Ivoire accorde un grand intérêt aux questions de la bonne gouvernance, et de la lutte contre la corruption et infractions assimilées. Le Président de la République, Alassane Ouattara fait de cette question un levier essentiel de son programme de développement. Et il ne ménage aucun effort à cet égard », a-t-il indiqué. Avant d'ajouter : « Dans ce cadre, et sur ses instructions, des actes majeurs ont été posés. Notamment l'introduction de la réforme et le renforcement des institutions, telles que la Cour des comptes, l'Inspection générale d'État, la Haute autorité pour la bonne

gouvernance, l'Autorité nationale de régulation des marchés publics, la Cellule nationale de traitement des informations financières ». Dans le même sens, l'Inspecteur général d'État de Côte d'Ivoire, Théophile Ahoua Ndoli, a indiqué que les mesures qui seront proposées au cours de cette réunion seront soumises à la prochaine assemblée générale qui aura lieu à Brazzaville, en République du Congo, du 17 au 19 octobre 2022. « Notre réunion de ce jour, qui est en quelque sorte une rencontre préparatoire à l'assemblée générale de Brazzaville, examinera notamment le diagnostic et

les propositions pour l'opérationnalisation de l'Institut du Fige, les termes de référence du plan stratégique de l'Ifige, ainsi que l'examen et l'adoption des résultats des travaux du Comité technique mis en place au terme de la dernière réunion du Comité directeur du Fige susmentionné ». Pour sa part, le président du Comité directeur du Fige, le Mauritanien El-Hassan Zein, a rappelé que l'Institut du forum des Inspections générales d'État d'Afrique et institutions assimilées (Ifige) a été créé lors de la 4e assemblée générale du Forum, tenue en avril 2012, à Luanda, en Angola. «

Cet institut, dont le siège a été généreusement offert par le gouvernement de la Côte d'Ivoire, doit aujourd'hui s'adapter au contexte dans lequel évoluent nos institutions », a-t-il ajouté.

Hassan Issa Sultan, Inspecteur général d'État de la République de Djibouti et secrétaire exécutif du Fige, s'est dit persuadé que ces deux jours de travaux permettront à l'Ifige de disposer de bases solides d'une nouvelle dynamique pour offrir des formations de qualité, répondant aux besoins des institutions de contrôle des pays membres ■

CASIMIR DJEZOU

MINISTÈRE DE L'ENVIRONNEMENT ET DU DÉVELOPPEMENT DURABLE



Agence Nationale De l'Environnement  
ANDE

REPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE  
Union - Discipline - Travail



#### ENQUETE PUBLIQUE A YAMOISSOUKRO

Le Ministère de l'Environnement et du Développement Durable (MINEDD), à travers l'Agence Nationale De l'Environnement (ANDE), porte à la connaissance de la population ivoirienne que, dans le cadre de la validation du rapport de l'Etude d'Impact Environnemental et Social (EIES) DU PROJET D'EXPLOITATION SEMI-INDUSTRIELLE D'OR SUR TROIS (3) PARCELLES A HOUPHOUETKRO DANS LE DÉPARTEMENT DE YAMOISSOUKRO, présenté par la société GÉNÉRALE SERVICE BY PROFESSIONAL PEOPLE, une Enquête Publique est organisée DU JEUDI 15 SEPTEMBRE 2022 au MERCREDI 28 SEPTEMBRE 2022 inclus.

A cet effet, un registre est ouvert à la PRÉFECTURE DE YAMOISSOUKRO pour recevoir et enregistrer toutes les réclamations et observations qui pourraient être faites, et ce, tous les jours ouvrables de 07h30 min à 12h30 min et de 14h30 min à 16h30 min.

LE DIRECTEUR  
Camus ATTAH

MINISTÈRE DE L'ENVIRONNEMENT ET DU DÉVELOPPEMENT DURABLE



Agence Nationale De l'Environnement  
ANDE

REPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE  
Union - Discipline - Travail



#### ENQUETE PUBLIQUE A M'BENGUÉ

Le Ministère de l'Environnement et du Développement Durable (MINEDD), à travers l'Agence Nationale De l'Environnement (ANDE), porte à la connaissance de la population ivoirienne que, dans le cadre de la validation du rapport de l'Etude d'Impact Environnemental et Social (EIES) DU PROJET D'EXPLOITATION SEMI-INDUSTRIELLE D'OR A TIOROTIERI DANS LA SOUS-PRÉFECTURE DE KATAGO, DÉPARTEMENT DE M'BENGUÉ, présenté par la société WASS GOLD, une Enquête Publique est organisée DU JEUDI 15 SEPTEMBRE 2022 au MERCREDI 28 SEPTEMBRE 2022 inclus.

A cet effet, un registre est ouvert à la PRÉFECTURE DE M'BENGUÉ pour recevoir et enregistrer toutes les réclamations et observations qui pourraient être faites, et ce, tous les jours ouvrables de 07h30 min à 12h30 min et de 14h30 min à 16h30 min.

LE DIRECTEUR  
Camus ATTAH